
 14 

R O T A R Y C L U B O F T O Y O K A W A H O I  C L U B W E E K L Y 
 
 
 
 
 
例会日：毎週火曜日 12：30  例会場：豊川商工会議所 

会 長：山本章吾  幹 事：金田柾宏  ＳＡＡ：山田久就  会報委員長：笠原盛泰 

事務局：豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ホームページ http://toyokawahoi.tank.jp   Email hoirc@sala.or.jp 

本年度７回  通算第９８６回  平成１８年８月２２日（火） 晴 
ゲ ス ト      （なし） 
ビジター  （なし） 
出席報告  高木修委員長 

会員総数 計算会員数 本日の出席者数 本日の出席率 8／4修正出席率 

５５名 ４８名 ３１名 ６４．６％  ８９．６％ 

司会進行  山田久就ＳＡＡ 

★会長の挨拶及び報告  山本章吾会長 

大変暑い日が

続いておりま

す。昨日とそ

の前の甲子園

の決勝を見ら

れた方も多い

と思います。

早稲田実業と

駒大苫小牧の

決勝再試合、そしてホームランの本数、入場

者数においても歴史に残る大会だったとの事

です。スポーツを通じた青少年の健全育成は

非常に大切であると思いますし、地域の活性

化にもつながります。当クラブも豊川工業の

駅伝等に協力をしております。今後、我々の

クラブが青少年の健全育成にどのように貢献

が出来るか考えていき、何か良い活動が出来

れば取り組んでいけたら良いと思いました。 
 

★幹事報告       金田柾宏幹事 

例会臨時変更のお知らせ 
 豊川ＲＣ、豊橋南ＲＣ、豊橋ｺﾞｰﾙﾃﾞﾝＲＣ、 
 豊橋東ＲＣ、豊橋北ＲＣ 
地区大会の登録について 
8月 29日のクラブフォーラムについて 
 

★新入会員のスピーチ 

◎プログラム委員長あいさつ 

 本日の例会

のプログラム

は、クラブフ

ォーラムでし

た。何をしよ

うか考えまし

て、新入会員

の卓話が聞い

てみたいというお声もありまして、2002年か
らの入会者の方の中から、本日ご都合の良か

った笠原盛泰会員と永田恵照会員にお願いを

しました。それぞれ自己紹介をして頂きまし

て、後ほど少し質問等をさせて頂こうと思っ

ています。ご静聴お願いします。 
 

◎スピーチ       笠原盛泰会員 

 日頃より皆

様にはご指導

ご厚誼頂きま

してありがと

うございます。

自己紹介をさ

せて頂きます。 
 私は、昭和

34年 7月 5日、
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東京の新宿区の聖母病院で生まれました。な

んと高桑先輩と堀田さんの奥さんと同じ病院

と後で知りました、奇遇です。親父は築地の

魚河岸の仲買をしておりました。お袋もずっ

と働いていました。一人っ子でいわゆる鍵っ

子だったので、大変淋しがり屋です。だから

仲間はずれにされるのが嫌いです。（笑）高校

は、新城市長の穂積さんや小沢一郎さんや鳩

山由紀夫さんと同じ小石川高校を出まして、

その後少々挫折を経験し、明治大学に進みま

した。学生時代は、多くのアルバイトをしま

した。ディスクジョッキーをやってみたり、

銀座のクラブのボーイ、家庭教師、スーパー

の値札付けなど 20 以上のアルバイトをやり
ました。そんなこともありまして、サラリー

マンよりも自分で仕事をやろうと考えまして、

学生時代に会社を作ったりしました。そんな

頃にカミさんと知り合いまして、お嫁にもら

いに来ましたら、大きな（笑）義父から独立

心が強いなら豊川で仕事をしてはどうかとい

うことで、最終的に笠原家に入ることになり

ました。 
 ハクヨという会社に入りまして、材木の修

行も一年半ぐらいさせて頂きました。今年亡

くなられたお爺ちゃんも材木屋にこだわらな

くても良いと言ってくれたこともあり、新規

事業をするようになりました。アイレクステ

ラスとかをプロデュースしたのが始まりです。

その後、アクロスやヤマサゲストガーデン等

を企画させて頂きました。10年ほど前に、当
時テナントだったオリンピックスポーツクラ

ブの事業を直営化することになりまして、現

在は、そのスポーツクラブ事業が中心となっ

ています。豊川、田原、豊田に 2店舗にあり
まして、来年の春には、トヨテックさんのご

協力もありまして、末広通りに新しいお店が

オープンすることになりました。その際には、

皆さんの健康管理のために是非ともご家族で

ご入会頂ければと思います。 
 もうひとつは、ボランティアとかＮＰＯの

活動を一生懸命頑張っております。これは青

年会議所で勉強をさせて頂いた訳ですが、縁

があってこの豊川というところに参りました

ので、人一倍思いが強いのかもしれません。

皆さんも縁があってこの街に来た人、この街

で生まれた人と様々だと思います。私として

は、どうせこの街で死ぬのなら良い街にした

いという思いがあります。出来る限り自慢の

できる街にしたいという気持ちです。その中

で、皆さんにお会いすると可能性がいっぱい

あると感じるわけです。皆さん素晴らしいの

ですが、なかなかこの街に反映できない。行

政は行政、政治家は政治家、企業は企業って

感じがしています。現在はＮＰＯという道具

がありますので、自分たちも仕事をしながら

地域と関わる、自分たちで地域を作るという

可能性が益々高くなっています。そんなこと

で、もっとＮＰＯやボランティアを推進した

いと思っています。 
そうは言ってもお金が掛かりますので、今

回、穂の国まちづくりネットワークから「ボ

ランティア・ＮＰＯを支援するお酒（略称ボ

ラ酒）」を販売して、そのうちの千円が寄付さ

れるという、大胆にも初の試みを開始するこ

とになりました。9月 10日ぐらいには、まず
500 本の焼酎ができあがりますので、是非と
も皆さんにご協力をお願いしたいと思います。 
縁がありまして、ロータリークラブに入れ

て頂きました。縁がありましてこの豊川に来

ました。この豊川でいい地域といい人生を共

に歩みたいと思っております。今後もよろし

くご指導をお願いします。 
 
 

◎スピーチ       永田恵照会員 

 今年の 1
月からお仲

間に入れて

頂きました。

まず自己紹

介からさせ

て頂きます。

私は、昭和

25年 9月 28
日に豊川市市田町で生まれまして、豊川生ま

れの豊川育ちです。八南小学校、中部中学の

出身です。高校は豊丘高校に行きました。中

学は野球をしていました。高校は通学等の関

係もありまして野球部に入らずに、1 年生の
時はブラスバンド部。2 年生の時に部員が少
ないということで野球部に誘われて入りまし

た。3 年生に入り、お寺を継がないといけな
いということで、野球部をやめました。大学

は駒沢大学の仏教学部に入りました。学生時

代は、ボウリングに熱中しました。プロの道

にも進みたいと思ったのですが、親からの経

済的援助がなくなるということで、趣味とし
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て楽しむことにしました。私が大学生の時に

は、ボウリングが全盛の時でして、学校に居

なければボウリング場に居るといった感じで

した。山手線のボウリング場巡りもしました。

親の仕送りもそちらに注ぎ込んだぐらいです。

学校の方も、全学連が激しい時で学校が休み

になることも多く、遊ぶ時間をたくさんもら

った楽しい学生生活を送りました。 
 大学卒業後は、総持寺の本山に上がってい

くのですが、お陰様で 4年間大学で勉強をし
たので、本山に上がってからの修行もキツイ

いう程ではなく、なんとか 3年半の修行をす
ることができました。本山での一番の楽しみ

は食事でした。食べるという楽しみを取られ

ることは非常に苦痛でございます。ご存知の

ように食事の内容は良くはありませんが、そ

の食事が一番の楽しみだったのです。いろん

な覚えることが沢山ありまして、食事を楽し

む余裕もない人が多い中で、大学での勉強の

お陰で本山生活を楽しむことができました。 
 修行を済ませて家に戻るとき、ちょうど先

代が西明寺に入るときでした。その時に身を

固めまして、現在、妻 1人、子供 4人おりま
す。西明寺のお手伝いをしながら、最初は国

府のお寺におりました。当時よりもお寺さん

が減りまして、現在 7つのお寺を抱えており
ます。特に東三河はお寺さんが少ないところ

で、ひとりで掛け持ちの人が多いです。妻は

幼稚園の事務長をやっております。長男は一

緒にお寺をやっています。長女はエミレーツ

航空のキャビンアテンダントをしています。

次女がインストラクターの資格を取るために

勉強しています。次男はコンピューター関係

の勉強をしております。私と長男は西明寺に

おりまして、家内が次女と次男と一緒に国府

のお寺におり、10年別居生活をしております。 
 私は、住職になって 30年になります。見る
世界というものは、どうしてもお寺からの世

界になってしまいます。大勢の方とのお付き

合いが非常に少ないです。最近は法事がどう

しても土曜日や日曜日に入ってきますので、

一日に 4件も 5件もありますと、あとで一緒
に食事をと言って頂いてもなかなか出れない

ので、お話をする機会が少なくなってきまし

て、大勢の方とお話をすることがありません

でした。今回、ロータリーに誘って頂きまし

て、皆さんにいろんな世界を教えて頂く良い

機会だと思っております。今回時間がありま

せんので、自分の仕事についてはあまり話が

できませんでしたので、また別の機会にお話

が出来ればと思っております。まだ入会 7ヶ
月で顔と名前のくっつかない方もありますの

で、いろいろとお教え頂きたいと思います。

本日はありがとうございました。 
 

★ニコニコボックス 

◎誕生日祝い 
 岩瀬靖宏会員 
 山口善功会員 
 加山昌弘会員 
 原田邦夫会員智子夫人 
◎事業所創業祝い 
 永田恵照会員 西明寺 
 宮崎眞一会員 ㈱ＡＩＨＯ 
◎入会記念日祝い 
 安藤佳和会員 
◎その他 
 笠原盛泰会員 本日スピーチをします 
 永田恵照会員  〃 
 岩瀬靖宏会員 誕生日を祝って頂き 
 堀田卓嗣会員  〃 
 堀田幸三会員  〃 
 松井康守会員  〃 
 加山昌弘会員  〃 
 松井康守会員 所要にて途中退席します 
 
 
 
 

 
 

次回例会のお知らせ 
 と き ９月５日（火）12：30～ 
 ところ 豊川商工会議所 
 内 容 新世代委員会担当例会 

会報担当者：野中泰志会員 

このウィークリーは再生紙を使用しています。 


